

## The EAASDC's Youth Team informs you! Das Youth Team der EAASDC informiert euch!

*Georg Seyboldt, Youth Team*

After launching the new homepage at [www.youth.eaasdc.eu](http://www.youth.eaasdc.eu) we want to inform you via newsletter in the future about all relevant topics of our work. So, sign up quickly via our homepage and do not miss any news and promotions!

And of course, it's also worthwhile to visit the homepage every now and then...

If you have questions or suggestions, of course you can contact us at any time. We are personally available for you at events (our team can be found on the homepage) or simply write an e-mail to [youth@eaasdc.eu](mailto:youth@eaasdc.eu)

Your Youth Team

Nach dem Start der neuen Homepage unter [www.youth.eaasdc.eu](http://www.youth.eaasdc.eu) wollen wir euch in Zukunft auch per Newsletter über alle relevanten Themen aus unserem Bereich informieren. Meldet euch also schnell über unsere Homepage an und verpasst keine Neuigkeiten und Aktionen!

Und es lohnt sich natürlich auch, immer mal wieder auf der Homepage vorbei zu schauen...

Bei Fragen oder Anregungen könnt ihr euch natürlich jederzeit an uns wenden. Wir stehen euch persönlich auf Veranstaltungen zur Verfügung (unser Team findet ihr auf der Homepage) oder schreibt einfach eine Mail an [youth@eaasdc.eu](mailto:youth@eaasdc.eu)

Euer Youth Team

advertisement

Anzeige



# Dangle-King



## Hier bist Du König !

**NEU dabei !**  
edlen Schmuck günstig  
Ohringe - Halsketten - Ringe

Telefon  
0221 - 25 77 004

**Dangles  
Badges  
vom Profi !**

Badges · Shingles · Dangles  
Friendshipbücher Gratis !  
Stempel · Gästebuch Aufkleber · Checker  
Caller Collection · Unterrichtsbücher  
Schmuck · Flaschenanhänger · Urkunden · Caller Zubehör  
Swarovski Namensschilder · und vieles mehr



**info@Dangle-King.de**  
**Telefon 0221 - 25 77 004**

